

DAÑOS MENORES

La empresa Urgencias Asfálticas reporta que luego de levantar 5 metros de pavimento dañado en Bulevar López Mateos la bóveda del Canal de Atizapán sólo registra daños superficiales



Revisan hundimientos en retornos

Hallan intacta bóveda de río

► Supervisa empresa daños sobre camellón y obra hidráulica en bulevar de Atizapán

Norma García

ATIZAPÁN.- Ocho trabajadores de la empresa Urgencias Asfálticas SA de CV, contratada por el Ayuntamiento, comenzaron ayer el levantar el pavimento dañado en uno de los retornos del Bulevar López Mateos, entre el Foro de la Democracia y el Hospital Herrejón.

Las labores contemplan el retiro de pavimento húmedo y su sustitución, pues la presencia de agua en el interior provocó el hundimiento; luego, van a recompactar el terreno y colocar de nuevo asfalto.

En una visita a la zona se observó que la primera etapa de la obra consiste en la reparación de cinco metros lineales por tres de profundidad, que es hasta donde llega el material mojado.

De acuerdo con los trabajado-

res el embovedamiento del canal de Atizapán la gestión pasada, el cual ha sido cuestionado las últimas semanas por autoridades de los tres niveles de gobierno, está en perfectas condiciones.

“La bóveda del río está en buen estado, sólo el agua ha reblandecido las laterales de la bóveda, que es lo que está cuarteado, vamos a sacar el material húmedo y se va a colocar tierra nueva de mina, pero la bóveda está bien”, indicó uno de los trabajadores.

Aunque los empleados desconocían la fecha en las que terminarían la totalidad de la obra, aseguraron que revisarán los tres retornos afectados a raíz de las lluvias del 6 de septiembre.

Sobre el dictamen de la Conagua que definirá el futuro del

embovedamiento del canal, pues hace unas semanas José Luis Luege, titular de la Conagua, dijo que existiría la posibilidad de ser reabierto, el Alcalde David Castañeda indicó que aún espera el resultado del análisis.

“Esperamos que en esta semana llegue el dictamen, platicamos con David Korenfeld y dijo

que ellos también están esperando el dictamen.

“Momentáneamente abrimos los retornos del monumento de la Democracia hacia el Palacio Municipal, pero se nos empezaron a cimbrar porque están en riesgo, ahorita estamos previendo no abrirlos y mantener los que tenemos en Palacio”, dijo el priista.

ngarcia2@reforma.com



Fecha 02.10.2009	Sección Estado	Página 1/4
----------------------------	--------------------------	----------------------

Imagen renovada

Los retornos fueron edificados durante la remodelación del Bulevar López Mateos hace un año, que incluyó:

- › Embovedamiento del canal de Atizapán
- › Habilitación de un carril más de circulación
- › Construcción del Foro y Plaza de la Democracia
- › Embellecimiento del camellón con jardinería y pasillos



› Después de las lluvias en la zona se formaron varios encharcamientos.



› Trabajadores de la empresa Urgencias Asfálticas están reparando los retornos hundidos del Bulevar López Mateos, en Atizapán.